

Einladung zum Kinogottesdienst in der Kirche St. Maria Immaculata, Goldbach Samstag 21.09.2019 um 18.00 Uhr

Liebe Ministranten und Jugendliche,
Liebe Verantwortlichen in der Ministranten- und Jugendarbeit,



seit über 40 Jahren kämpfen die Weltall-Ritter gegen die dunklen Mächte, wenn mächtige Jedi-Ritter verführt werden und die Macht dann zum eigenen Nutzen missbrauchen.

Das endet oft zerstörerisch. In diesen Filmen, wird das „Hier das Gute und dort das Böse“ einfach und klar dargestellt.

Ist es so simpel?

In den Star Wars Filmen von George Lucas geht es um viele christliche Werte und christliche Vorstellungen.

Im Kinogottesdienst am 21.09.2019 um 18.00 Uhr möchten wir auf Spurensuche in den Star Wars Filmen gehen.

Gibt es Parallelen zu unserem christlichen Glauben oder vielmehr, können wir sogar Bibelstellen in den Filmen entdecken?

Im Anschluss an den Gottesdienst besteht die Möglichkeit den Film „Star Wars VI – Die Rückkehr der Jedi Ritter“ im Pfarrheim „Am Hilpernstein“ gemeinsam anzuschauen.

Hierzu wird um Anmeldung unter kinogottesdienst-goldbach@mail.de gebeten, da die Plätze begrenzt sind. Eintritt ist frei (FSK 12, ca. 130 min).

Wir freuen uns über viele (kostümierte) Gottesdienstbesucher – ob Jung oder Alt!

Infos findet ihr auch unter www.pg-goldbach.de

Möge die Macht mit Euch Sein!

Jugendteam Goldbach und Diakon Michael Staskiewicz